

# GUADALAJARA

Más información de Guadalajara en [www.guadanews.es](http://www.guadanews.es)

## Román hará una nueva piscina pública al aire libre si es elegido alcalde

Constará de una piscina de 25 metros y ocho calles, y de un vaso infantil con toboganes y juegos acuáticos

Texto: REDACCIÓN

**E**l candidato a la Alcaldía de Guadalajara, Antonio Román, ha presentado uno de los proyectos que desarrollará durante el próximo mandato, si recibe el respaldo mayoritario de los vecinos. Se trata de la construcción de dos nuevas piscinas al aire libre, en los terrenos situados entre el Centro Acuático y el Centro Municipal Integrado "Eduardo Guitián", en Aguas Vivas. Dicho proyecto completará, tal y como ha destacado Román, las instalaciones deportivas ya existentes en la zona.

El proyecto presentado incluye la construcción, sobre una superficie de 1.200 m<sup>2</sup>, de una piscina de 25 metros de largo y ocho calles, con una profundidad media de 1,5 metros. Además, incorpora un segundo vaso infantil de 16 metros de diámetro y una profundidad de 0,5 metros, en el que habrá toboganes, trolinas, puentes, chorros y corrientes.

Por otro lado, la instalación se completará con una zona infantil de juegos y una zona solarium. Se ajardinará toda la parcela con praderas de césped, y se plantarán



La nueva piscina estaría situada en el espacio existente entre el Multiusos de Aguas Vivas, el Centro Municipal Integrado Eduardo Guitián y la calle Bolarque.

árboles y arbustos en las zonas estanciales. Este proyecto recibirá una inversión aproximada de 1,5 millones de euros a través de la colaboración público-privada, la misma a través de la cual se ejecutó el Centro Acuático. "Es un modelo que crea empleo y favorece el crecimiento. Además, posibilita que el servicio tenga buenos precios y sea de calidad,

y que el Ayuntamiento tenga que asumir un bajo coste".

### Proyectos concretos

"Este proyecto es una muestra más de que seguimos teniendo ideas e ilusión por el futuro. Nuestro principal objetivo son las personas y mejorar su calidad de vida. Y eso lo demostramos presentando proyectos concretos y transmi-

tiendo a los vecinos mensajes directos para que sepan qué vamos a hacer si gobernamos durante los próximos cuatro años. Esto contrasta totalmente con lo que hacen otros partidos, que sólo aportan su marca, pero no presentan proyectos".

Antonio Román ha reiterado que "la mayoría absoluta es alcanzable si convencemos a los

ciudadanos con todo lo que hemos hecho años atrás y con todo lo que podemos hacer de ahora en adelante".

El Ayuntamiento de Guadalajara tiene además en marcha el parque Adolfo Suárez y acaba de inaugurar la adecuación del parque de Las Torres. Dos proyectos que pretenden seguir dando vida a nuestra capital. ◆

### OTRAS noticias

#### Un joven agrede a dos policías de la capital

Un joven de 18 años y vecino de Guadalajara, fue detenido el pasado sábado 18 de abril, como

autor de un delito de atentado, tras haber agredido a dos agentes de la Policía Local, a los que causó heridas de carácter leve. Los hechos tuvieron lugar a las 4,32 horas, al producirse una pelea entre varios jóvenes en la calle Capitán Luis Pizaño, uno de los

cuales salió huyendo. Al verse rodeado, agredió a uno de los agentes que intentaban detenerlo y a continuación, a otro. Finalmente fue detenido y trasladado a la Comisaría de Policía. ◆

#### 35.000 euros de la ONCE en la capital

El vendedor Miguel Ángel Ramírez Nieto, adscrito a la Agencia de Guadalajara, ha vendido un cupón por TPV, correspondiente al sorteo del jueves día 23 de abril de 2015, premiado con las 5 cifras, 35.000€. Miguel Ángel Ramírez Nieto, desarrolla su trabajo en Guadalajara en el kiosco de la Plaza Mayor. ◆

### FOTONOTICIA



#### Día del Libro en el Río Tajo

El Colegio Río Tajo de la capital celebró un Día del Libro muy especial, aprovechando un proyecto europeo llamado *Touch the magic with fairy tales*. Así, junto a centros de otros siete países del viejo continente, buscan potenciar los lazos entre sus diferentes culturas.

